



会報

THE ROTARY CLUB
OF TSURUOKA

鶴岡ロータリー

第 443 号

1968.3.12(火) 雨



三井 徹 君

次週は 藪田 誠樹 君

例会場 鶴岡市本町二丁目 ひさごや
② 0707.2838
事務所 鶴岡市馬場町 商工会議所内 ② 5775

ロータリアンとしてのあなたの 資格を効果的に

Make Your Rotary
membership effective

| | | | | | | |
|----|-------------|-----------|-----|-----------|---------------|----------------|
| 1月 | 地区別 出席順位 | 67ク ラブ | 49位 | 会員 60名 | 出席率 86.67% | 前月 61 順位 |
|----|-------------|-----------|-----|-----------|---------------|----------------|

出席報告

本日の出席 会 員 数 60名
出 席 数 47名
出 席 率 78.33%

欠 席 者 千葉君、長谷川君、林君、平
田(貢)君、金井君、小花君、
松田君、嶺岸君、齋藤(榮)君
辻君、佐藤(真)君、谷口君、
菅原君

前回の出席 前回出席率 78.33%
修正出席数 52名
確定出席率 86.67%

メークアップ 千葉君、平田(貢)君、小花君
一鶴岡西RC
本間順吉君一東京西北RC
三浦君一世田谷RC

ソング 奉仕の理想 リーダー 安藤 君

司 会 副会長 三井賢二君

○会員の **本間順吉さん** が急死され、本日葬儀を執り行なわれますが、生前の面影を偲びながら、本間さんの御冥福をお祈りして黙禱を捧げたいと思います。

○三浦君

先般、隣家の火災につきましては、皆様方より御見舞を頂戴し誠に有難うございましたこの席から厚く御礼を申し上げます。

先般上京した時に東京世田谷RCにメークいたしました。そのクラブは誕生5周年を迎えたばかりのクラブで、そのクラブは月の始めに役員会を開き、会長、幹事、副会長の前に名前が明示され、他クラブから来た方にもはっきりわかるので大変良かったと思います。

この付近には3つのクラブがあつまり、時々ホーラムを開いているようでした。誕生祝や結婚祝、その他の祝いは1人2千円のスマイルでした。この5周年記念の時に近所のクラブから20,000万円とか、5千円とかお祝いをもらっているようでした。このような事も当クラブも考えてみてはどうかと思いました
スピーチに産業大学の経済博士、早川徹雄さんのスピーチがありました。(1970年安保

会報はご家族みんなでよみましょう

改定と最近の学生運動)という興味ある話でした。学生の防止というものはかぶるというのではなく、殴るものであるということでしたが、或いはそうかもしれません。学生運動に対して成田、羽田、佐世保と色々な運動の資金が今日まで約1千万円といわれております。佐世保の場合でも70万があったとか、この運動に対して、けしかける個人や、団体が如何に多いかということがわかりました。これでは何時になっても争いが絶えることはなかろうと思つてまいりました。中共ではそういう学生運動には援助されない約束があるということも初めて知りました。

最後に1970年代においての米、ソの核弾頭とか、核兵器とかの保有量からいうと反対になり、したがって1972年頃が最も危険ではなかろうかという結論で、我々も政府も大いにフンドシをしまつてかゝらなくては、というのが結論でした。

前会員吉村さんにあって来ましたが、今では健康な体になり、近く停年退職されるそうで、4月か5月頃にある会社に務められるそうです。会員の皆様によろしくということでした。

○最近のNHKについて 高橋無一君

新聞等で話題になっているNHKの受信料の値下げ問題につきまして、或いは受信料の認可制であるとか会長を任命制にしたいとか話題になっております。その端を発したところはNHKが現在330円の受信料を値下げして新たにカラーをお持ちの方から150円の料金を頂戴すると発表したのが事のおこりかと思ひます。昭和37年に当時ラジオとテレビの合計月額385円の料金でしたが、330円に値下げしたわけです。ラジオだけの世帯は50円ということで、値下げをしたわけですが、昭和37年の330円というのは現在の260円に相当する日銀の物価指数は全部上がっているが、NHKの受信料はそのまゝとなっております。

国際的にみますと商業放送各局もカラーの設備に力を入れて参りましたし、外国でもカラーを増強する傾向がありますので、NHKもカラーの放送時間を増やす計画で5ヶ年間の間に現在の倍近い案をもっているわけです。今年の4月からラジオだけの世帯からは受信料を頂戴しないということになりました。それで40億円位の収入減となるわけです。カラ

ーを150円新たに料金を頂戴出来ませんが、8億円から9億円位、白黒テレビジョンの150円の値下げとの影響が37億円収入減になります。一方ラジオの方で9億円の収入がへりますので、差引すると40億円位収入がへることになります。

37年から色々場所の悪い所に放送局を作ったり、出演費の値下げ、職員のベースアップ等もありまして、この間受信者ののびというのも勿論あったわけですが、どうしてもカラーの料金を頂戴しないと、経営的になりたゝないということになったわけです。

現在カラーをお持の方は62万世帯位とみております。年末には100万を越えるものと予定しております。今後5年間の内にカラーののびは570万から600万近い数字に普及するのではないかということです。

現在7時間40分カラーの番組を放送していますが今年4月から10時間して年度を追って最終的には、日本のカラー放送は1日15時間位が適當かというので、計画をたてゝおります。この間設備を拡張したり、直接的に経費がかゝりますので、その経費は120億円位、直接運営費が272億円合計392億円というのが5年間の運営費としてかゝるわけです。

(次号につづく)

スマイル

阿部公一君 長男御結婚
鷲田君 西クラブメーク
三浦岩治郎君 近火御見舞
多忙につき早退・遅刻
三井徹君、三井健君、森田君

幹事報告 三井賢二君代行

会報到着 東京、米沢、新庄、石巻東、鹿
児島西
酒田RC 3月20日 春分の日を為休会
酒田東RC 3月21日を3月19日に変更
認証状伝達式案内
矢板RC 5月12日 矢板市体育館
井原RC 5月26日 井原中学校体育館
国際ロータリー加盟承認挨拶
小牧RC 毎週水曜日
於 東春信用組合本店
鹿児島西RC 創立5周年記念祝典御案内
3月23日 午後6時 於 鶴鳴館

献 立 焼物-カレイ 盛合せ-エビフライ
野菜サラダ お汁-豆フ、
しいたけ、三葉のミソ汁